
開催日時 　　平成２４年１１月２日（金）　　　１８時３０分　～　２０時３１分

開催場所 南庁舎　講堂

出席議員
佐藤　誠洋、鈴木　勝雄
寿松木　孝、小沢　秀宏
佐々木喜一、田中　敏雄

参加人数 １０名

実施内容

●議会報告
　①議会の概要、審議の流れ等の説明
　②9月定例会での審議概要説明（各常任委員会、決算特別委員会）
●報告に対する質疑応答
●意見交換

主な意見・
提言等

・　なぜ議会基本条例文をこの場に持ってこなかったのか。せっかくの機会なんだか
ら、見たかった。

・　がれき処理について。前の会場での質問と同様であり、お答えはしたが、最後ま
でかみ合わなかった。

・　緑地面積率等の緩和のための条例以外に企業誘致策はどのようなものがあるの
か。

・　合併前と合併後の横手市の状況等について。これについては議員個人で受け止め
方が異なると思われるので、この場ではお答えできないとした。

・　ゴミ処理に関係した陳情２件を不採択とした理由について。いくら説明しても、
意見がかみ合わず、途中で打ち切りとした。

・　会派代表質問が一般質問と変わらなかった。特徴ある会派代表質問を望む。

・　資料がかたい表現でわかりづらい、また説明も難しい言葉が多く、理解しがた
い。もっと市民の生活に直結した中身がいいし、説明を工夫して欲しい。

・　開催時間日時などを再検討していただき、若いお母さん方にも参加できるように
してもらいたい。

平成２４年１１月８日

横手市議会議長　佐藤　清春　様

上記のとおり報告します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会報告会　　１班　　班長　佐藤　誠洋

議会報告会実施報告書


